
●教育についてうかがいます 

T.教育長の諮問機関が、荏原西、荏原東地区で小学校を、大井地区で中学校の統

廃合を答申しました｡ご意見を聞かせください 
･教育委員会そのもの無用。教育長など無意味と思う｡(80 代以上女性男性) 

･貴者の党は反対ですか?なぜでしょうか?アクセス等はどうか?一概に言えない｡少子化に繋

がりませんか?(女性) 

･ただまとめるのではなく、まとめてよかったという方向性を出す｡(女性) 

･田舎や東北地方では当たり前です｡少子化時代だから仕方がない｡ 

･最近児童の少ない小学校が増えているのでしょうがない｡(40 代男性) 

･バカな教育長、底辺を知らない委員、教育を悪くする一方、合併化だけが文化ではない、

教育長は早くやめよ｡(70 代男性) 

･通学が遠すぎます｡ 

･少子化で対象人数が減ってしまっているのであればある程度仕方がないかも｡(50 代男性) 

･学校数を減らしてクラスを増やしてほしい。(30 代女性)  

･状況が｡(30 代男性) 

･内容を説明してくれ。(60 代男性) 

･品川区に住んで 1 年経たないので、この地域の事情はよくわかりません｡(30 代女性) 

･なぜそういう答申がでたのかわからない。(60 代男性) 

･教育長には辞めてもらいたい。(男性) 

･そうすることである程度の人数が集まり、活動を盛り上げるならいいと思う(30 代女性) 

･統合できてないのは何か裏がありそうだ｡子どもがいなくなっているのだから統合、廃校

は当然のこと。(70 代男性) 

･あまり小規模だと人間関係もキツイし、運動会もしょぼい。(女性)  

･子どもの人数は減っている｡ムダなお金があるとしたらもったいないと思う。(60 代女性)  

･子どもの数が少なければ仕方がない｡(50 代) 

･けれど子どもが減っている中では仕方ないとも思う｡(50 代女性) 

･統廃合理由がわからない｡ 

･事情が分かりませんので回答できません｡(40 代女性) 

･学校までの距離遠くなるのは反対です｡子どもに対する配慮、中学生になれば、まあよい

と思いますが｡ 

 


